

Message de Saint Michel Archange du 14.10.94

Vassula de la Passion du Christ, Moi, Saint Michel Archange, Je te salue et te bénis. Te souviens-tu comment Dieu t'a appelée à vivre une vraie Vie en lui? A ce jour, la seule mémoire de ta résurrection spirituelle me touche jusqu'aux larmes... Jadis, tu étais en guerre avec Dieu puisque tu ne t'intéressais à rien de spirituel: mais maintenant, Gloire à Dieu, le Juste, le Très-Haut: il t'a recouverte de Son Saint Esprit et, par Sa Main Puissante, Il t'a élevée pour que tu deviennes témoin de Son Saint-Esprit, puisque Son Esprit est venu habiter en toi; et depuis le commencement¹, Son Esprit habitant en toi, Se glorifie en écoutant ton cri de: «Abba» - Père.

C'est dans très peu de temps qu'il descendra extirper l'iniquité qui s'est installée dans le cœur des hommes. Regarde, durant plus de trois ans le Sacrifice Perpétuel² sera piétiné. En raison de cet incroyable blasphème, un tiers de vos habitants mourront de l'iniquité. Le Seigneur l'a juré par sa sainteté (...)

C'est sans aucun plaisir que j'ai dit tout cela, car aujourd'hui, en votre génération, il est donné au Démon les plus grands honneurs. Depuis le

commencement, il était meurtrier et menteur et maintenant, il est adoré comme un père. C'est à lui que sont donnés tous les honneurs. En vos jours, on s'incline très bas devant ses œuvres et de cette manière, ta génération a attiré sur elle la punition. Vos contrées sont infestées par des légions d'esprits impurs qui rôdent partout. Aujourd'hui, Satan tente même les élus de Dieu. C'est pourquoi, le trouble se répand en cette génération qui construit ses tours avec du sang innocent³, et fonde ses patries sur le crime. Seul ce sacrifice⁴ plaît à Satan.

Place ta confiance dans le Très-Haut, Mon enfant, et encourage les gens à demander mon intercession. Moi Saint Michel Archange de Dieu, Je ne me laisserai jamais de défendre la Vérité. Tiens bon; même si le souffle de l'ennemi sur toi devenait traumatisant. Je suis avec toi.

Profite de la faveur du Très-Haut.

1. Le commencement de la conversion de Vassula.
2. La présence réelle de Jésus dans l'Eucharistie.
3. L'avortement est maintenant légalisé en de nombreuses nations.
4. L'avortement plaît à Satan parce qu'il a besoin de sacrifices humains pour acquérir du pouvoir; ce crime est accompli quotidiennement par beaucoup, qui ne sont même pas conscients qu'ils rendent ainsi un culte au démon et lui donnent ainsi la puissance.

Message du Sacré-Cœur du 15.11.94

En ces jours, je me suis revêtu de toile de sac, pour manifester mon chagrin. N'as-tu pas remarqué comme j'ai pris le désert¹ à la recherche de ma Fille aînée²?

Aujourd'hui, si j'ai pris le désert à ta recherche, c'est afin de mettre à l'épreuve l'authenticité de ton nom³, puisque tu as été choisie la première⁴ (il y a quelques années) pour répandre mon Amour. Je n'oublierai jamais combien tu étais ma fierté et mon orgueil et combien tu avais été obéissante⁵.

Qu'est-il advenu du zèle absolu que tu avais auparavant? Jadis, j'attirais ton cœur⁶. Comment as-tu pu oublier toutes les grâces que tu as obtenues de moi, hier encore?

Fille de mon Eglise, tu es héritière de mon Royaume!

Je suis venu à toi pour raviver ta dévotion à mon Sacré-Cœur, au travers d'une promesse⁷.

Don de mon Père⁸, jadis gardienne de mes intérêts, ne m'oblige pas à dire: «Ma propriété a été vendue et elle s'est remplie d'administrateurs, au lieu de permettre à mon Esprit d'y garder son siège. Maintenant, mon siège est gouverné par la chair.»

Reviens à moi et réajuste ton cœur, repens-toi et reconnais ton péché en présence de mon Père, et je répondrai à ton cri de repentir.

1. Saint Jean Baptiste a prêché dans le désert pour amener à la repentance et à la révélation de Jésus Fils de Dieu.
2. La Fille Aînée de l'Eglise est la France, ce titre lui a été donné par plusieurs Papes.
3. Le nom de la France vient de la tribu germanique des Francs «les hardis». Ils se sont opposés à d'autres barbares qui avaient embrassé l'hérésie arienne.
4. Saint Rémi, évêque de Reims, baptisa Clovis avec plusieurs milliers de ses guerriers en 496. Les prières assidues de son épouse Sainte Clotilde étaient ainsi exaucées.
5. La tradition (cf. archevêque de Reims Hincmar au IX^e siècle) rapporte qu'après le baptême, Saint Rémi oignit Clovis du Saint Chrême apporté miraculeusement dans une ampoule par une colombe.
6. Une prophétie conditionnelle engage les successeurs de Clovis, premier roi de France à défendre la Sainte Eglise catholique. Et à chaque fois qu'elle sera «infidèle» elle tombera au plus bas.
7. Les rois de France furent considérés «très chrétiens». Louis XIII notamment fit solennellement la consécration de la France à Dieu par Marie et l'a inscrite dans la constitution.
8. Du vivant de Louis XIV, le Sacré-Cœur est apparu à une sœur visitandine à Paray-le-Monial, Sœur Marguerite-Marie Alacoque. En 1689 un message stipulait pour assurer la victoire au roi sur ses ennemis, de mettre sur ses étendards l'emblème du Sacré-Cœur. Ceci ne fut pas réalisé; un siècle après ce fut la Révolution française.
9. La France doit faire cette promesse, en écho de celle qu'elle n'a pas tenue depuis le règne de Louis XIV. Souvenez-vous de l'exclamation du Pape lors de sa dernière visite en France: «France qu'as-tu fait des promesses de ton baptême!»
10. «Don de Mon PERE»: Jésus interpelle les rois successifs, tous «Dieudonnés» du fait de leur mission sacrée.

«Calomnie, il en restera toujours quelque chose». Mais aussi, sur l'argent que cela lui rapporterait. Soyons précis et définitifs sur ce point. Elle ne perçoit aucun droit d'auteur sur les livres *La Vraie Vie en Dieu*, qu'elle pourrait légitimement accepter. Traduits en vingt-deux langues, cela devrait faire un joli pactole. Elle n'accepte que le remboursement des billets d'avion ou de train de ses nombreux voyages que ses moyens personnels ne lui permettent pas de payer. Quant à son train de vie, rien de plus que celui permis par les revenus de son époux qui est fonctionnaire international.

«Que penser de Vassula? Chacun est libre d'en juger car si le *Credo* et l'*Evangile* s'imposent à tous, les révélations particulières appartiennent au libre-service de la foi. Si certains d'entre vous ne sont pas attirés par les messages de Vassula, rien ne les oblige à les lire. Si cela vous est étranger, laissez-la, mais respectez-la. Si vous y trouvez *la vraie vie en Dieu*, profitez-en.» (*Qui est Vassula*, p. 17.)

Un bon livre

Le docteur Philippe Loron, médecin neurologue qui s'est exprimé plusieurs

Une opposante avec sa pancarte:
«Vassula faux prophète».

